



## La première journée à Aubeterre

publié le 20/09/2010

Nous sommes partis du collège vers 8h15.

Quand nous sommes arrivés, nous sommes allés prendre un pot d'accueil préparé par les animateurs. Nous avons montés nos valises dans nos chambres puis nous sommes partis en activité. Jusqu'à 13h nous avons fait une course d'orientation dans Aubeterre, nous sommes rentrés pour manger, à la fin du repas nous nous sommes préparés pour le canoë, 2 personnes sont tombées à l'eau, c'était difficile.

Ce soir nous irons faire une marche nocturne dans les bois. Eline b,  
Julie c, Eve b, Anabelle j, Jérémie s, Sébastien b

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**